

Rundum gelungener 3. Regionalpokal 2025 und Regionalmeisterschaft der Elite-Kategorie in der Radsportregion Süd BRV / SSB

am 06.07.2025 in der Gutacher Liebich-Sporthalle

Einen schönen Abschluss bereitete der RSV Gutach den Kunstradsportlerinnen und -sportlern der Radsportregion Süd beim Finale des Regionalpokals. Neben dem gastgebenden Verein RSV Gutach starteten insgesamt etwa 50 Akteure aus den Radsportvereinen Fischerbach, Prechtal und Unteribental. Auch Gäste aus dem Saarland vom „RV Wanderlust Altenkessel“ und Kieselbronn waren am Start. Als einzige Mannschaft traten die vier Kieselbronner Einradfahrerinnen in die Pedale. Aber vor allem füllten die Jüngsten des Kunstradsports die Gutacher Liebich-Sporthalle. Viele Eltern und Großeltern saßen daher im Publikum und drückten ihrem Nachwuchs die Daumen.

Bei diesem letzten Durchgang gab es als Belohnung die begehrten Regio-Pokale für die ersten drei Plätze in den unterschiedlichen Altersklassen. In der Wertung zählten nur die zwei besten Ergebnisse der Wettkampfsreihe. In Offenburg begann im Frühjahr der Wettbewerb und zwei Monate später ein weiterer im Prechtal.

Vom RSV Gutach stand die sechsjährige Matilda Seeger mit durchschnittlich ausgefahrenen 16,8 Punkten glücklich auf dem dritten Podestplatz und freute sich riesig über ihren ersten Pokal. Emmi Lehmann wurde in dieser U9-Kategorie vierte (14,4) und Tilda Sahr fuhr außer Konkurrenz ihren ersten Wettkampf mit Bravour.

Clara Schrempp präsentierte sich in Bestform und wurde Vierte (36,2). Amelie Wöhrle stand knapp dahinter mit 35,4 ausgefahrenen Punkten. Auf Platz acht reihte sich Jule Roschak (32,7) ein, die wieder mit ihrer schönen Ausführung punktete. Lieke Rosmolen erreichte Platz zwölf (23,5). Emily Schillings (19,9) musste leider ihren Wettkampf wegen einer Verletzung abbrechen und stand damit auf Rang 17. In der U13-Altersklasse fuhr Nora Deißler eine schöne Kür und bekam einen silbernen Pokal für den zweiten Platz (35,3) überreicht.

Die Juniorin Leonie Moser zeigte eine schwierige Präsentation mit neuen Kürelementen. Am Ende reichte allerdings nicht die Kraft und Zeit für den Handstand auf dem umgelegten Rad. Mit ihrem Ergebnis von durchschnittlich 84,2 Punkten war sie aber doch zufrieden.

Die Elite-Kategorie fuhr die Qualifikationen für die Baden-Württembergischen Meisterschaften am 27. Juli in Oberesslingen aus. Nele Metz vom RSV Unteribental qualifizierte sich als Regiomeisterin mit ihrer Kür (108,12). Sarah Joos vom RV Concordia Prechtal (88,32) darf ebenfalls im Württembergischen starten. Im Zweier sind Anne Dürrmeier und Nele Metz (Unteribental) als einzige Starterinnen aus der Region am Start (51,71).

BRV-Sportleiterin Süd Miriam Wetzel vom Badischen Radsportverband freute sich über den starken Nachwuchs und übergab Zoe Heckenberger vom RV Concordia Prechtal den Sonderpokal „Aufsteiger des Jahres“ in der U9 bis U11-Altersklasse. Die Veranstalter waren mit dem Kunstradevent rundum zufrieden.

Karin Wurth



Etwa 20 Kunstradsportlerinnen kämpften in der U11-Altersklasse.



Matilda Seeger vom RSV Gutach zeigt stolz ihren ersten Pokal



Clara Schrempp steht im Frontstand auf dem Vorderrad während ihre Vereinskameradin vom Sofa aus zuschaut.



Jule Roschak überzeugte mit perfekter Haltung im Seitenstand.



Leonie Moser überzeugte bei den Juniorinnen.